

## Alcalá presenta ruta olímpica a cónsules y embajadores

María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano, participó en la Reunión de Embajadores y Cónsules-REC 2023, en la Secretaría de Relaciones Exteriores, donde habló de los desafíos que el deporte mexicano enfrentará a lo largo del año, en diversas justas clasificatorias para los Juegos de Paris 2024. Desta-có la firma del Convenio de Concertación de Acciones entre la SRE y el COM para desarrollar acciones que fomenten la afición y la práctica de actividades deportivas, así como de diplomacia y cooperación. Alcalá, también titular de la Comisión de Deportes de la Cámara de Diputados, enfatizó la relevancia que tendría para México ser sede de unos segundos Juegos Olímpicos en 2036.

De la Redacción